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国際ロータリー第２７８０地区 

横須賀北ロータリークラブ週報 

２０２４～２０２５年度 

例会日  毎週火曜日 12：30～13：30 

例会場  かながわ信用金庫追浜支店３階 横須賀市追浜本町 1－28 

                      TEL 046（866）1515 

事務所  鈴木ハイツ２F         横須賀市追浜町 3-22-202 

                      TEL・FAX 046（866）1801 

                  URL：http://www.yokosukakita-rc.jp/ 

                                    E -mail:info@yokosukakita-rc.jp 

 

会  長 佐々木佑倫  副  会  長  福嶋 義信 

 

幹    事 髙田 源太  会報委員 長  竹永  薫 

 

第２９４７回 ２０２５年 ６月 １７日『火曜日』横須賀北ＲＣ 

点 鐘 

合 唱  「横須賀北ロータリークラブの歌」 

司 会  佐々木 佑倫 会長 

ゲスト     

ビジター 

誕生日祝い   

入会記念日のお祝い 

 

「出席報告」 

（本日）6月 17日 

総数 出席対象数 出席数 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 計 修正出席率 

22名 22 名 13名 59.09％ 5名 18 名 81.82％ 

（前々回）6月 3 日 

総数 出席対象数 出席数 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 計 修正出席率 

22名 22 名 12名 54.55％ 5名 17 名 77.39％ 

 

 

http://www.yokosukakita-rc.jp/
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「メーキャップされた会員」 

6/16 第 1 ｸﾞﾙｰﾌﾟ会長幹事会  

佐々木佑倫会長 福嶋義信副会長 髙田源太幹事 小菅健史次年度会長 

武藤修儀次年度幹事 

「ニコニコＢＯＸ」 

三役  本年度、最終例会となります。皆様のご協力に

は心から感謝申し上げます。 

一年間ありがとうございました。 

芹澤達之会員 お久しぶりです。佐々木会長はじめ三役の皆様

一年間お疲れ様でした。 

小菅健史会員 三役の皆様、一年間お疲れ様でした。 

平林祐樹会員 三役の皆さん一年間大変お疲れ様でした。 

武藤修儀会員 いよいよ最周例会を迎えました。佐々木会長、福嶋副会長、髙田

幹事一年間お疲れ様でした。小菅年度も宜しくお願い致します 

細井祐治会員 三役の皆様お疲れ様でした。有難うございました。 

新三役の皆様宜しくお願い致します 

鶴山 亮会員 急な暑さに参っております。早くも夏ﾊﾞﾃしそうです。 

三役の皆さん 一年間お疲れ様でした。 

竹永久志会員 佐々木会長、福嶋副会長、髙田幹事お疲れ様でございました。 

嶋田崇宏会員 三役の皆様、一年間お疲れ様でした。 

また 新三役の皆様一年間 宜しくお願い致します 

小出純子会員 三役の皆様大変お世話になりまして有難うございました。 

お忙しい中でのやりくりを感謝でございます。 

前川永久会員 三役の皆様 一年間有難うございました。 

ニコニコＢＯＸの合計は 13,000円（累計 338,000円） 

財産ＢＯＸの合計は 9,578 円(累計 74,734 円) 

ご協力有難うございました。次週も宜しくお願い致します 

「会長あいさつ」 

・半年ぶりの出席をなります。福嶋副会長・髙田幹事にはご迷惑をおかけしてお

ります。会員の皆様には温かくお迎え頂きまして感謝しております。 

後程 退任のご挨拶をさせて頂きます 

「幹事報告」 

◎配布 ①第 1 ｸﾞﾙｰﾌﾟ IM報告書（2025 年 3月 29日開催） 

◎回覧 ①ﾊｲﾗｲﾄよねやま 303 ②横須賀ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ週報 

◎本日は 6 月最終例会ですので財団 BOX を廻します。ご協力宜しくお願い致し

ます 
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「スピーチ」 

【退任三役挨拶】 

【髙田 源太 幹 事】 

一年間ありがとうございました。 

上半期は会長の地域の方との交流ということで外部の方の卓

話を開催致しました。下半期は会員の方の卓話を中心に開催し

てまいりました。おかげさまで出席率も少しですが上昇いたし

ました 

1月 7日(火）第 1 ｸﾞﾙｰﾌﾟ合同例会 当ｸﾗﾌﾞ ﾎｽﾄｸﾗﾌﾞ 

1月 14日(火）第 1 ｸﾞﾙｰﾌﾟ合同例会の報告 

1月 21日(火)夜間例会・家族会「龍宮の刻」 

2月 4日(火）会員卓話 有本親子「私の趣味のお話」 

2 月 18 日(火）会員卓話 近藤智平「地域活性化のために夏島運輸が出来る事」 

2月 25日(火) 会員卓話 山田秀雄「当社が携わった文化財施設」 

3月 4日(火) 京都東 RC 北尾康幸様（京つけもの川久）がﾋﾞｼﾞﾀｰとして出席 

3月 11日(火)会長ｴﾚｸﾄﾗｰﾆﾝｸﾞｾﾐﾅｰ報告 小菅健史会長ｴﾚｸﾄ 

3月 29日(土）第 1 ｸﾞﾙｰﾌﾟ IM ﾒﾙｷｭｰﾙﾎﾃﾙ横須賀 

4月 1日(火）米山梅吉記念館見学（あいにくのお天気でした） 

4月 8日(火）会員卓話 須田真由美「太陽光発電設置事業計画」 

4月 15日(火) 会員卓話 片平修一「ﾏﾚｰｼｱのお話」 

5月 13日(火) 会員卓話 森  洋「中小企業・小規模事業者を取り巻く現状と

中央会の活動について」 

5月 20日(火) 会員卓話 伊与田あさ子「健康は正しい姿勢から」 

5月 27日(火) 会員卓話 竹永久志「自己紹介 幼少期～社会人現在」 

6月 3日(火)次年度のためのｸﾗﾌﾞ協議会 

6月 10日(火)会員卓話 鶴山亮会員「ｵｵｶﾐ少年・亡国の笑い・3車火宅の喩え」 

6月 17日(火)退任三役挨拶 

【福嶋 義信 副会長】 

「地域社会に貢献」 

 

〈上半期〉 

 7月 9日(火) 追浜観光協会 会長 下澤敏也氏 卓話 

   14日(日)  おっぱままつり協力 

 8月 20日(火)   当ｸﾗﾌﾞ名誉会員 海上自衛隊司令官 

海将 大町克士氏 卓話 

 8月 27日(火)  大橋石材店 代表取締役 大橋理宏氏 卓話「墓じまい」 
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 9月 3日(火)  横須賀市役所 板井健一郎氏 卓話「横須賀市 DX」 

 9月 10日(火) ｼﾞｪｲｺﾑ湘南・神奈川横須賀局長 吉田久美子氏 

卓話「地域社会とｹｰﾌﾞﾙﾃﾚﾋﾞ」 

 9月 17日(火) 横須賀ｴﾌｴﾑ放送(株)代表取締役 冨岡浩司氏 

卓話「地域と FM 放送」 

10月 27日(日)  Y ﾌｪｽﾀおっぱまにて「ﾎﾟﾘｵ募金活動」 

11月 30日(土)  「夢ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ野球教室」開催 

〈下半期〉 

1. 会長方針「地域社会に貢献」でしたが会員出席率低下及び副会長として 

力不足の為、実行できませんでした。 

2. 新会員 2名入会は唯一良かった点です。 

 

【佐々木 佑倫 会長】 

・はじめに皆様ごめんなさいと申し上げるしかございませ  

ん。昨日も第 1 ｸﾞﾙｰﾌﾟ会長幹事会にご挨拶に行ってまいり  

ました。皆様に温かく迎えて頂きました 

・当北ｸﾗﾌﾞの会長就任にあたり地域社会のﾆｰｽﾞに合わせ柔軟  

に対応していくｸﾗﾌﾞ運営ということで始めましたが、諸事  

情で下半期はほとんど例会に出席することがかなわず福嶋副会長・髙田幹事・

会員の皆様には大変お世話になってしまいました。今回のことで、ﾛｰﾀﾘｰの偉

大さをつくづく感じました 

 

 

〈槌の申し送り〉 

 

佐々木佑倫会長                 小菅健史次年度会長 


